



Queridas Familias,

Reciban un afectuoso saludo en nombre del Departamento de Pastoral.

Nos ponemos en contacto con ustedes en esta ocasión, para informarles que se ha abierto un nuevo proceso de inscripción para recibir el **Sacramento de la Confirmación**, el cual los profesores de Religión han estado motivando en sus clases.

El sacramento de la Confirmación es uno de los tres sacramentos de iniciación cristiana. La misma palabra, Confirmación que significa afirmar o consolidar, nos dice mucho. Con el sacramento de la Confirmación, la persona asiente voluntariamente la fe en Cristo y su proyecto. En este sacramento se fortalece y se completa la obra del Bautismo. Por este sacramento, el bautizado se fortalece con el don del Espíritu Santo.

A partir de la Confirmación nos convertimos en cristianos maduros y podremos llevar una vida cristiana más plena, más activa. Es el sacramento de la madurez cristiana y que nos hace capaces de ser testigos de Cristo.

Esta instancia formativa siempre ha tenido un sello trascendental para nuestro colegio, por lo mismo es que esperamos ofrecer espacios comunitarios y momentos de compartir que los y las ayuden y acompañen en este contexto tan particular que nos toca vivir.

Preparación:

La preparación de los jóvenes tendrá una duración de un año, comenzando en abril 2024 y finalizando en el mes de Octubre/Noviembre 2024 (de acuerdo a la cantidad de inscritos).

Quienes se inscriban, recibirán la catequesis de preparación de manera, presencial; virtual y/o asincrónica, para finalizar con un Retiro de Confirmación.

El proceso de preparación es un complemento con las clases de religión y se formaliza con la inscripción a la Catequesis de Confirmación. Es muy importante tener presente que el objetivo es apoyar a los/as jóvenes en la profundización de esta decisión y elección personal a partir de su experiencia de fe.





Requisitos:

- Edad: Por razones pastorales la preparación está orientada desde los 14 y 15 años en adelante, siempre y cuando, el alumno/a, participe en pastoral juvenil o haya participado en la pastoral pre juvenil. De no haber participado de estas instancias pastorales, es requisito cursar desde 2do medio en adelante.
- Contar con la documentación necesaria: Certificado de bautismo.
- Inscripción: para realizar la inscripción el alumno/a debe llenar el formulario disponible en www.academiahumanidades.cl/pastoral

Fecha de Cierre de Inscripciones: **Viernes 28 de marzo, 2025.**

Para los estudiantes que se inscriban, se les enviará el calendario de encuentros con sus respectivos horarios (al correo institucional).

Los encuentros se realizarán los **lunes en horario de 15:15 a 16:30** horas, a excepción de los estudiantes de 4to medio que tendrán un horario especial acordado con la coordinación pastoral del colegio.

Agradecemos a todas las familias por su interés y apoyo en este camino de formación y crecimiento en la fe. Invitamos a los jóvenes a vivir con entusiasmo este proceso, que les permitirá fortalecer su compromiso cristiano y ser testigos del Evangelio en su vida diaria. Para cualquier consulta, no duden en contactarnos.

**Departamento de Pastoral
Colegio Academia de Humanidades
Padres Dominicanos**

